

## Ayuntamiento y asociación avanzan en Las Alfonsadas 2022 para los días 16-19 de junio

---



Miembros de la asociación y voluntarios ya están trabajando en las distintas actividades que tendrá la recreación

Primer encuentro entre el Ayuntamiento de Calatayud y la Asociación Alfonso I El Batallador para la organización de Las Alfonsadas. La recreación histórica presencial se recupera este 2022 y se celebrará los días 16, 17, 18 y 19 de junio en Calatayud.

El principal tema encima de la mesa de esta reunión ha sido la situación nacional e internacional y la evolución de la propia pandemia, que pudiera afectar al normal desarrollo del evento. La inestable coyuntura que vivimos estas semanas puede afectar a la adquisición de materiales, componentes y contrataciones, que podría disparar los costes del evento.

Otros asuntos de interés son las próximas obras en la plaza de San Andrés, que pueden estar activas en junio. También se ha avanzado en el proyecto de seguridad, para lo que se buscará colaboración de Cruz Roja, Protección Civil y Bomberos.

Miembros de la asociación y voluntarios ya están trabajando en las distintas actividades que tendrá la recreación y en los ensayos de las principales escenas teatrales que se sucederán durante cuatro días en Calatayud.

El alcalde José Manuel Aranda y el concejal de Turismo, Jorge Lázaro, recibieron en el Ayuntamiento al presidente de la asociación, Sergio Gil, y a otros miembros de la misma. Todos ellos se emplazaron a próximas fechas para seguir avanzando esta organización.

[COMENTAR LA NOTICIA](#)